

Silvio Maine, el goleador que será Nacional y Sudamericano



Maine con las camisetas que representará en 2025: Argentino de Pico Truncado y Unión de Comodoro Rivadavia.

El delantero estará presente en Mar del Plata con Unión de Comodoro Rivadavia y en Posadas con Argentino de Pico Truncado. Vive en Landeta (Santa Fe) y lleva más de 300 goles en el Seniors. Los torneos de la Asociación Argentina Veteranos Fútbol (AAVF) recorren innumerables historias de vida deportiva.

Es el caso de Silvio Maine. Nacido el 7 de Julio de 1970 en San Jerónimo Norte (Santa Fe), desarrolló una amplia trayectoria futbolística siendo protagonista y goleador en equipos como Libertad de San Jerónimo Norte, Argentino de San Carlos, Mitre de Esperanza, Unión de Santa María, Central San Carlos, Sarmiento de Humboldt, Argentino de Franck, El General de San Martín de las Escobas y San Martín de Carlos Pellegrini.

“Soy delantero, 9, 9..”, repite para dejar en claro su posición en la cancha. Cuando colgó los botines incursionó en el fútbol Seniors, situación que lo ha llevado a disputar torneos de la AAVF, llegando al mismo de una manera particular. Lleva 300 goles y tres conquistas se las marcó al ex arquero de la Selección Nacional, Carlos Lechuga Roa, en un partido ante San Vicente (Santa Fe).

DE LANDETA AL PAÍS

“Yo vivo en Landeta (Santa Fe) y en 2020 me habla un amigo, Gabriel Abba, contándome que un equipo del sur iba a jugar el Nacional de Mendoza y necesitaban un delantero, sino quería ir. Así me sumé a Unión de Comodoro Rivadavia y desde esa vez no falté a ningún torneo”, expresa.

Maine además redobla su presencia para 2025. Es que el Nacional de Mar del Plata lo jugará con Unión de Comodoro Rivadavia y el Sudamericano de Posadas con Argentino de Pico Truncado. En ambos casos en categoría +55.

EL CAMION DE SILVIO

Si bien menciona que “el fútbol es su vida y moriré jugando al fútbol” también hay que seguir viviendo. En ese sentido expresa que “soy camionero, justo antes de esta nota estaba cargando cereal para Arroyo Seco”. Igualmente describe que “eso no es excusa para no estar en estado, mientras cargaban el camión hice una caminata, quiero llegar bien al torneo”.

SU PASO POR UNIÓN Y ATLETICO RAFAELA

Maine es feliz con la redonda y más si hace goles. Por eso es un agradecido. Destaca también dos momentos de su vida: “Hice inferiores en Unión con grandes jugadores como Eduardo Magnín y Darío Cabrol. Estuve un mes a prueba también en Atlético Rafaela. Lo dirigía Gustavo Alfaro (actual DT de la Selección de Paraguay) y el arquero era Carlos Goyén (ex Independiente). Un gran equipo, peleaban el ascenso con Quilmes. Lamentablemente no tenía representante y fue difícil quedarme”. También, cuando cumplió 50 años, recibió un cálido video de su ex DT en Sarmiento de Humboldt Rubén Rossi (campeón Juvenil Mundial de 1979 con Diego Maradona, manager y representante de jugadores).

En cada parte de la charla retoma la frase “le dediqué mi vida al fútbol, ahora en estos torneos lo lindo es que conoces mucha gente y generas amistad”.

Por último, agradece el acompañamiento “de amigos y familiares, pero especialmente a mis viejos Elsa Miriam Islan y Elvio Gerardo Maine, que siempre me acompañaron. Incluso mi padre con 81 años iba a verme. Ellos iluminan mi camino”.

Texto: Ezequiel Re [VER MAS AQUI](#)